
個 人 質 問 議会事務局

処 理 欄

令和 ３年１１月１５日 ９時２１分 受付

質 問 順 位 第 １１ 番

武豊町議会議長 石原 壽朗 殿

武豊町議会議員 鈴木一也

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て
令和３年第４回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います)

1. ひきこもり

支援について

【趣旨説明】

コロナ禍で精神状態が悪化した人や生活に困窮した人が増えた事な

ど、新たにひきこもりになる方も増えているようです。

そんな中、今年１０月２５日に町内で居場所を開催している「朴の会」さ

んの活動が「県精神保健福祉事業功労者」として愛知県知事表彰を受賞さ

れました。

この「朴の会」さんは、不登校や引きこもりの方、また、その家族を支援

している団体で、今年で１３年目を迎えます。活動内容は、当事者やその

ご家族の相談窓口となる家族会や、誰もが安心して参加できる居場所を

砂川会館で行っています。

また、「ひきこもり白書２０２１」が一般社団法人ひきこもり UX 会議

から出版され、当事者の生きづらさの実態や居場所など、当事者や、その

家族が集える場所の必要性が書かれています。この白書を読んで、ひきこ

もり支援のゴールは、決して社会復帰の就労ではなく、復帰後も度々心が

折れそうになったり、仕事が続かなかったりした時に、いつでも戻れる居

場所のような場所が必要ではないかと思います。

ひきこもりは個人の問題ではなく、社会の課題として行政が今まで以

上に取り組む問題として、以下を質問します。

【質問事項】

① これまで何人もの議員が、ひきこもりの実態把握について質問して

いますが、その後、ひきこもりの実態調査などされましたか。

② ひきこもりの方や、その家族への支援として、「ココちゃんサポート」

相談があるが、「ここちゃんサポート相談」の相談件数と主な内容は。

③ 「ここちゃんサポート相談」に相談に来る方で、「朴の会」さんの活

動を知っている方は、どのくらいいますか、また、知らない方には教

えているのでしょうか。

④ 民生児童委員・ここちゃんサポート相談・朴の会など、地域で活動し

ている団体との情報交換の場や地域連携が必要ではないかと思う

が、どう考えますか。

⑤ 「ここちゃんサポート相談」や「朴の会」さんの活動を今まで以上に

周知する必要があると思うが、どう考えますか。

⑥ ８０５０問題が、９０６０問題になるともいわれ、今後も増えていく

と考えられるが、新たな支援は考えていますか。


